

Compañeras y compañeros

Es un imperativo enviar un saludo a todas y todos nuestros militantes con ocasión del aniversario del Partido Socialista y para ello, nada mejor que un abrazo fraterno y cariñoso.

En momentos en que los afectos y la unidad se hacen tan necesarios, renovarlos constituye una necesidad no solo política sino que además, ética.

Este aniversario nos encuentra además, y por mandato ciudadano, como partido de oposición del actual gobierno y en el marco de un debate interno que, será cada vez más intenso, en la medida que se acerque el proceso electoral. Serán muchas las propuestas que se formularán y serán las y los socialistas quienes determinarán cuales de ellas les parecen ser las que corresponden al periodo político, así como quienes encarnan de mejor forma, por su compromiso y trayectoria, esta propuesta política.

Por mi parte, he señalado y reitero, que el Partido Socialista es un partido de izquierda, que no admite matices al respecto y que su compromiso y única alianza posible es con el pueblo de Chile y sus trabajadores. Que tiene una tarea central e ineludible, que no es otra que ser el eje de un nuevo contrato entre el centro y la izquierda para ser mayoría, de modo de defender lo avanzado y provocar los cambios de lo aun pendiente y, que debe, al mismo tiempo, reconstruir su vínculo con el mundo popular y la ciudadanía, sujeto final de nuestra política y lugar desde el que nos hemos construido.

Recuperar nuestra vocación de ser mayoría es la empresa del periodo y con ello, es vital asumir que la política es el arte de lo colectivo donde, todas las empresas personales se subordinan a la voluntad de los más.

Con una nueva relación con el centro político, desde nuestra identidad de partido de izquierda, teniendo a la Concertación como base de este entendimiento, y con una re-vinculación con el mundo popular y los trabajadores, seremos la oposición que se requiere y recuperaremos nuestra vocación de ser mayoría, por el bien de Chile y de su pueblo.

Es la invitación que debo formular en el marco de este aniversario, para esta tarea nos necesitamos todos, hombres y mujeres, jóvenes y viejos. Esta convocatoria no pude excluir a nadie. Es un requerimiento del pueblo de Chile, el mundo popular y los trabajadores, fuente de nuestra construcción y protagonista del desafío.

Un abrazo para todas y todos

Oswaldo Andrade Lara

Antes que todo, militante del Partido Socialista de Chile.